



大向正義
自民党市議員

子どもファースト部の創設について

問 本市における子どもファースト部の創設について、市の考えは。

答 今後、国においては、子ども家庭庁の設置が予定され、市町村においては、子ども家庭センターの設置も求められる可能性もあることから、国等の動向や制度整理の必要性などを踏まえて、子ども関連の施策を専門的かつ総合的に扱う部等の新設について判断していきたいと考えている。

問 子ども条例の制定について、市の考えは。

答 既に実践的な取組を進めているが、子ども家庭庁の創設などの社会の変化もあるため、時代の変化に合わせて、子ども条例制定の必要性を考えていきたいと思っている。

民主主義の危機

問 碧南市長は友好団体のイベントで実行委員長を務めていたという。私や同僚議員にも市政報告の依頼があったが断った。市長及び議員は政治にかかわる者として説明責任があると考えられているか。

答 世界平和統一家庭連合及び関係団体について、会合等へ出席したことはない。また、祝電やメッセージ等を送付したこともなく、市長選挙において支援を受けたこともない。市議会議員については、私（市長）から答えることはできない。



新実祥悟
市政クラブ

令和4年7月6日の落雷被害について

問 雷サージにより、公共施設の機械等が破壊されうると考える。雷サージを防ぐ機器もあると聞くが、公共施設等の今後の対応は。

答 長期にわたって機能不全となってしまう恐れのある受電設備等の重要な設備は、機器の更新に合わせて避雷器を整備する等、落雷被害の低減に努めていきたい。

問 ポートパークについて

答 ポートパークができた際には、場内で利用できるクーポンの配布等、来場促進施策を検討してはどうか。

問 既にポートキッズパークモーヴィやコミュニティパークを設置している場等を参考に

眺海橋南交差点の右折禁止表示について

問 形原方面から右折禁止に気づかない車両がある。道路標識を分かりやすくできないか。

答 道路標識は交通事故を防ぐ上で重要なものであり、市も引き続き交通ルールの遵守を呼びかけていく。



ポートルース蒲郡



日恵野佳代
無党派・日本共産党

確実に介護を受けられるようにするために

問 介護計画を作るケアマネジャーが幸田町や豊川市からもきている。不足しているのではないか。市の考えは。

答 市内でケアマネジャーは最低でも51人が必要となる。市内の居宅介護支援事業所には52人が所属し、非常にひっ迫した状況であると認識している。

問 ケアマネジャーの5年に1度の資格更新費用を助成できないか。

答 研修費補助は、東三河広域連合が実施している制度なので意見として伝えていく。

子どもがのびのびと暮らせる蒲郡市を

問 教室にいないのがつらい子どもが保健室に行っても1時間しか、居

場所づくりとして、学校の図書室の活用や図書室以外の場所も確保し、支援員の配置及び追加してはどうか。

答 タブレットで授業を見たい子どもに対応をしてほしい。

問 保健室登校は1時間間を基本としている学校が多い。放課は多くの児童生徒が保健室に訪れ、どうしても別室での対応が必要となるため、職員が相談室等に対応している。

他市では部屋を準備し、教員と支援員を配置する取組もある。市も不登校児童生徒の増加に伴い、対応教室の設置等に向け、調査研究を進めている。

